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本报讯 新春佳节日渐临近，
1月6日，省委常委、统战部部长杨
岳率省有关部门负责同志来锡，走
访慰问儿童福利院、养老中心、困

难家庭，并提前向他们致以新春的
美好祝福。市委书记黄钦，省委副
秘书长、省委办公厅主任杨根平，
省民政厅副厅长沙维伟，省总工会

副主席、省人力资源社会保障厅副
厅长陈健，市委常委、统战部部长
陈德荣一同走访。

（美梅）

（上接 A2 版）周为号强调，巡视反馈
意见体现的是省委的要求，代表的是
省委的权威，无锡市委要高度重视，
认真落实。要深入学习贯彻十九届
四中全会和省委七次全会精神，深
刻把握政治巡视内涵，坚决做到“两
个维护”，着力提升治理体系和治理
能力现代化水平，推动改革发展和
党的建设各项事业不断迈上新的台
阶。要自觉担当职责使命，坚决扛
起整改责任，将巡视发现问题与“不
忘初心、牢记使命”主题教育检视问
题结合起来，立行立改、真抓实改，
坚持标本兼治，建立长效机制，真正
把整改过程作为深入贯彻习近平新
时代中国特色社会主义思想和党的
十九大精神的过程。要加强日常监

督，提高监督质量，增强监督严肃性
协同性有效性，严肃处理不落实巡视
整改要求的问题，确保巡视整改真到
位、全到位，使整改得到群众认可、经
得起历史检验。

黄钦表示，巡视组指出的问题，
一针见血、切中要害，市委诚恳接受、
照单全收；提出的意见要求，务实中
肯、精准到位，具有很强的针对性和
可操作性。全市各级党组织、广大党
员干部将坚持以习近平新时代中国
特色社会主义思想为指导，深入学习
贯彻总书记关于巡视工作的重要论
述精神，按照省委部署要求和巡视反
馈意见，以坚决的态度、严格的纪律、
扎实的举措抓好整改。一是牢牢把
握正确政治方向，将“两个维护”要求

落到实处。从市级领导班子带头做
起，自觉以理论武装促进政治坚定、
以纪律规矩检验政治品格、以坚决行
动体现政治忠诚，增强“四个意识”、
坚定“四个自信”、做到“两个维护”，
始终在思想上政治上行动上同以习
近平同志为核心的党中央保持高度
一致。二是聚焦巡视反馈突出问
题，深入扎实做好整改落实工作。
把抓好巡视整改作为一项重要政治
任务，对巡视组指出的问题，逐条逐
项研究整改措施、细化责任分工、明
确进度安排，坚持以上率下，严密组
织实施，注重建章立制，扎扎实实把
问题改彻底、改到位，向省委和全市
人民交出一份合格的整改答卷。三
是切实履行管党治党责任，巩固发

展风清气正政治生态。认真落实新
时代党的建设总要求，坚决扛起管
党治党政治责任，强化知责明责，抓
实履责尽责，严格考责问责，把严的
要求贯穿于管党治党全过程、落实
到党的建设各方面，推动全面从严治
党向纵深发展。

省委第一巡视组副组长周宏斌及
有关同志，省委组织部有关处负责同
志，无锡市委和人大常委会、政府、政
协党组领导班子成员，法院、检察院党
组主要负责人出席会议；无锡市领导
班子中除出席人员以外的其他负责同
志，纪委监委和组织部领导班子成员，
巡察办主任和巡察组组长，所辖下一
级党政主要负责同志，近三年来退休
的领导班子成员等列席会议。

本报讯 无锡银行业“家族”
再添重量级新成员。1月6日，无
锡高新区与台湾上海商业储蓄银
行签署合作协议，这意味着首家台
资银行正式进驻无锡，这也是该行
在大陆的第一家一级分行。市委
书记黄钦会见上海商业储蓄银行

荣鸿庆董事长夫人荣周淑霞、驻行
常务董事陈逸平一行并见证签
约。市委常委、统战部部长陈德
荣，市委常委、常务副市长朱爱勋
参加相关活动。

台湾上海商业储蓄银行历史悠
久，于1915年创立于上海，是唯一

自大陆迁台复业的民营银行。此次
签约落户的上海商业储蓄银行无锡
分行项目位于无锡高新区，将于今
年上半年开业。未来，该行还计划
在锡成立法人银行、保理公司，推动
构建领域更广、模式更新、体验更好
的金融服务体系。 （高一、小惠）

本报讯 据市纪委市监委消
息，无锡市精神卫生中心原党委
书记袁国桢涉嫌严重违纪违法，
已主动投案，目前正在接受纪律
审查和监察调查。

省领导来锡走访慰问

首家台资银行进驻无锡
台湾上海商业储蓄银行无锡分行签约落户

无锡市精神卫生中心原党委书记袁国桢
接受纪律审查和监察调查

本报讯 中国人民政治协
商会议江苏省无锡市第十四
届委员会第四次会议，经过
精心筹备，各项工作已准备
就绪，今天上午在市人民大会
堂隆重开幕。

昨天下午2时开始，400
多名政协委员陆续到驻地报
到，应邀列席本次会议的住锡
全国政协委员、省政协委员们
也前来报到。此前，许多委员
早已提交提案“入库”。截至
昨天下午5时，市政协提案组
已收到委员提案 120 多件。
其中，鼓励和扶持民营经济、
加快农村住房改造、推动养老
事业发展等，是委员们集中关
注的话题。

据悉，会议的各项文稿起
草和其他会务保障工作都已
就绪，将以优质服务确保会议
顺利召开。 （挥戈）

又讯 经过两个多月的
认真筹备，全市人民群众和社
会各界广泛关注的市十六届
人大四次会议已准备就绪。
昨天，大会筹备组对会议现
场、代表驻地等再一次进行仔
细检查，会议各项准备工作基
本就绪，会议文件材料、代表
证件等已基本准备齐全，双链
路表决器调试运行良好，安全
保卫、卫生医疗等相关工作组
配齐就位。市人大常委会副
主任赵志新，秘书长黄蓉华参
加检查。

市十六届人大四次会议
会期4天。会议期间，代表们
将对政府工作报告、“计划”

“预算”报告、市人大常委会工
作报告、市法院工作报告、市
检察院工作报告进行审议，市
人大法制委员会、监督和司法
委员会、财政经济委员会、社
会建设委员会将采用书面形
式向大会报告工作。会议还
将有选举任务。 （尹晖）

本报讯 昨天，我市召开市安委
会第一次成员会议，听取近期全市安
全生产工作情况汇报，研究部署下阶
段重点工作任务。市委副书记、代市
长杜小刚强调，要深入学习贯彻习近
平总书记关于安全生产的重要指示
批示精神，认真落实中央和省、市委
有关部署要求，把抓好安全生产工作
作为树牢“四个意识”、做到“两个维
护”的具体体现，执行最严格的安全
生产责任和管理制度，推动全市安全
生产治理体系和治理能力现代化建
设走在全省前列。市领导朱爱勋、刘
霞、陆志坚、高亚光、蒋敏，市政府秘
书长张明康参加会议。

会上，市政府安委办汇报了近
期全市安全生产专项整治行动推进
情况，12个专业委员会分别汇报了
各领域工作开展情况。杜小刚在听
取汇报后指出，习近平总书记多次
强调，发展决不能以牺牲人的生命
为代价，这是一条不可逾越的红

线。各地各部门要切实提高政治站
位，强化底线思维，统筹抓好企业安
全生产领域和城市安全领域的隐患
排查整治，牢牢担负起保一方平安、
促一方发展的政治责任，确保不发
生有影响的安全生产事故，为全市
高质量发展营造良好环境。

杜小刚强调，一要各司其职，夯
实责任。各级领导干部要按照“党
政同责、一岗双责”的要求，对安全
生产工作亲自抓、靠前督，做到风险
隐患心中有数、问题整改对策有
力。各成员单位要落实“三管三必
须”要求，努力克服本领恐慌，加强
对职责交叉领域各类风险隐患的分
析研究，切实扛起监管责任、消除监
管盲区。二要打牢基础，综合施
策。加快市县两级安委办实体化运
行，构建市、市（县）区、镇（街道）和
企业四级安全生产指挥体系。坚持

“切口小、闭环化、实战性、重创新”
的工作方法，综合运用政策、市场、

法律、信用等激励约束手段压紧压
实企业主体责任。三要着力攻坚，
树立样本。加大对群租房、燃气钢
瓶、涉爆粉尘、危险化学品等重点问
题的攻坚力度，加强与安全生产第
三方服务机构的合作，形成一批可
复制可推广的“无锡经验”。四要科
技兴安、人才强安。鼓励企业加大
安全投入，利用物联网等新技术提
升技防水平，着力引进一批安全生
产类紧缺型人才。五要练为战谋，
常备不懈。强化安全生产实战演
练，配齐配强专业化救援装备，全面
提升各行业领域应急救援能力。六
要强化宣传，营造氛围。大力开展
常态化安全知识宣传普及，进一步
提高传播的精准度和有效性。重
视、关心安全生产战线的广大工作
人员，既要提高从业本领、激发工作
热情，也要保障身心健康、解决后顾
之忧，形成群策群力支持安全生产
工作的浓厚氛围。 （王怡荻）

市安委会第一次成员会议召开

牢牢担负起促一方发展
保一方平安的政治责任

“两会时间”
今天开启


